



*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

**NOTA DE PRENSA N° 445-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Gobierno Regional Cajamarca y Gremio de Escritores del Perú rechazan campaña de desinformación**



Vicepresidente César Aliaga Díaz afirmó: “Jamás refundaremos el país sino promovemos la cultura de nuestro pueblo”.

La nota periodística publicada hoy en el diario Panorama Cajamarquino tiene un trasfondo político, es parte de una campaña de desinformación que pretende tergiversar los objetivos y propósitos

de un evento cultural de trascendencia nacional e internacional. El XI Encuentro Nacional de Escritores “Manuel Jesús Baquerizo”, es un espacio donde escritores de diversos géneros literarios expresan y debaten ideas, tal como se precisó en Conferencia de Prensa por parte del vicepresidente regional César Aliaga Díaz y el presidente del Gremio de Escritores del Perú, cineasta Federico García Hurtado.

En esta campaña mediática no se descarta el auspicio de trasnacionales mineras, la cámara de Comercio, la CONFIEP, el gobierno central y la DBA quienes tiemblan cuando el pueblo a través de sus poetas y escritores dicen su voz, y lo que les queda, por orfandad de razón es echar mano al desprestigio a través de algunos medios de comunicación serviles a sus intereses. Hecho condenable por cierto, pero se lo esperaba, pues siendo Cajamarca la sede del XI Baquerizo y habiendo dejado una lección de dignidad para el país y el mundo no es casual esta ignominia. Para malestar de aquellos y alegría de los participantes, ya no se les cree.

Vicepresidente regional César Aliaga afirmó que es un evento de escritores e intelectuales del país, la cultura está olvidada y por lo tanto hay necesidad de revalorar el aporte a la educación de nuestros niños y jóvenes promovido por la presencia de intelectuales de todo el país. Lamentamos que Panorama Cajamarquino antes de difundir las bondades del evento, intente restarle importancia con publicaciones totalmente falsas. Pediremos la rectificación, caso contrario tomaremos acciones legales contempladas en el ordenamiento jurídico nacional.

Por su parte el presidente del Gremio de Escritores del Perú, Federico García Hurtado, dijo que lamenta esta publicación, y que sea de un medio que tiene presencia en Cajamarca, los escritores nos llevamos un concepto muy negativo



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



---

*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

de este medio y su rol en la sociedad cajamarquina. Este no es un evento de terroristas es un evento de escritores e intelectuales, quienes con nuestra pluma expresamos el sentir de nuestros pueblos y lo hacemos con libertad y dentro del marco democrático.

Gregorio Santos Guerrero, presidente regional de Cajamarca afirmó que la actividad cultura permite revalorar nuestra identidad, historia, naturaleza y dignidad de nuestros pueblos. Convocamos a todos los escritores del país, a participar de la gran campaña por la libertad, la justicia y la democracia del país. Cajamarca es un espacio que les otorga la bienvenida a todos los peruanos y de todas las sangres, sin distinción alguna y sin mirar tinte político. Las ideas se combaten con ideas expresadas en espacios públicos y eso es lo que hacemos.

**Se agradece su difusión**

**Cajamarca, 15 de noviembre del 2012**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS***  
***GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***